



Adjudicadas a Construcciones Pedroarena S.L. las obras de rehabilitación de la antigua herrería

El nuevo edificio de usos múltiples y atención turística estará finalizado en julio

Urdazubi-Urdax contará a partir de julio con un nuevo edificio de usos múltiples y punto de atención turística en el centro de la villa situado en el edificio de la antigua herrería, cuyas obras se iniciarán a finales de mes y estarán finalizadas para el próximo 30 de junio.

La empresa adjudicataria de estos trabajos es Construcciones y Promociones Pedroarena, S. L., tras haber obtenido la máxima puntuación con su oferta, según se comunicó en el Pleno Extraordinario celebrado el pasado 18 de marzo en Urdax. Al concurso se presentaron un total de cinco empresas: Construcciones A. Bengotxea, S.L.; Construcciones F. Bengoetxea, S. L.; Construcciones Arakan S.L.; Construcciones Apezetxea Anaiak S.L. y Construcciones y Promociones Pedroarena S.L.

La ganadora ha bajado el precio de la obra de 365.394,48 euros (iva incluido) a 319. 199,97 euros, lo que supone una reducción del 12,64%. Las obras de rehabilitación cuentan con una subvención de 50.000 euros de fondos europeos.

La Antigua Herrería, situada próxima a la plaza y junto al Monasterio de San Salvador, contará con un espacio de recepción al visitante, un punto de información turística con una pequeña tienda y una sala donde realizar reuniones y formaciones para los vecinos y las asociaciones de la villa. De esta casa se mantendrán algunas piedras de la fachada de hace 300 años.